

.NOTA INFORMATIVA de 4-04-2019. **ASUNTO:** Márgenes vacunas individualizadas

El SLF-CV lleva un año solicitando tanto a la Administración del Estado, como a la Autonómica, que nos informe de cuáles son los márgenes profesionales de los farmacéuticos con Oficina de Farmacia, y de los márgenes comerciales de los almacenistas, en las vacunas individualizadas antialérgicas y antibacterianas. Nadie nos lo dice. No obstante, seguimos empeñados en que se nos informe, y en tal sentido nos hemos dirigido a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios.

José Antonio Puchades Montoliú

Presidente del SLF-CV

[ESCRITO DE SOLICITUD](#)